
残菜ゼロキャンペーンを給食委員・ＩＳＯ合同で行いました。 

３月４日（木）に残菜ゼロキャンペーンを行いました。給食委員・ISO 両委員会で、どうすれば残菜が減るかを考え、そ

の方策に従い、みんなで取り組みました。前日、当日の給食委員・ISO 委員の声掛けを聞き、給食準備を早くし、残菜ゼ

ロを目指しました。２月５日（金）の給食より残菜を減らすことができました。普段どのくらい食べ残しがあるのかを知り、

食品ロスを減らす意識を高めることができました。 

 


